



Der Vorstand der Sparkasse präsentiert zusammen mit Landrat Sören Meng das Ergebnis der Spendenaktion „Meine Helden“ (links: Markus Groß, rechts: Jörg Welter)

167.000 Euro für die wahren Helden der Region

Dank der gemeinsame Spendenaktion „Meine Helden“ der Sparkasse und Landkreis Neunkirchen profitieren 155 Vereine im Landkreis Neunkirchen.

Zu den finanziellen Herausforderungen dieser Zeit gehören unter anderem die gestiegenen Energiekosten, die gerade Vereine, deren Einnahmemöglichkeiten durch die Pandemie eingeschränkt wurden, sprichwörtlich kalt erwischt haben. Vor dem Hintergrund der finanziell angespannten Situation der Vereine hatte die Sparkasse gemeinsam mit dem Landkreis Neunkirchen bereits im September des vergangenen Jahres eine große Spenden-Aktion zu Gunsten der Vereine in der Region gestartet.

Gemeinsam mit Landrat Sören Meng verkündete der Vorstand der Sparkasse Neunkirchen, Vorstandsvorsitzender Markus Groß und Vorstandsmitglied Jörg Welter, jetzt das Ergebnis der Spenden-Aktion.

„Wir sind überwältigt von dem tollen Ergebnis. Insgesamt dürfen sich 155 Vereine über eine Gesamtsumme von 167.000 Euro freuen. Besonders bemerkenswert ist auch, dass dieser Betrag nicht ausschließlich von Sparkasse und Landkreis bereitgestellt wurde. So konnte eine Summe in Höhe von rund 73.600 Euro aus insgesamt über 1.000 Privatspenden gesammelt werden“, erklärte Markus Groß. „Damit konnten Landkreis und Sparkasse mit der Spendenplattform „Meine Helden“ einen wichtigen Beitrag leisten, um das Überleben von Vereinen im Landkreis zu sichern“, so Jörg Welter.

„Kaum einer konnte sich auf diese schwierigen Zeiten vorbereiten, in denen wir uns gerade befinden. Nicht nur im privaten Bereich sind Menschen von der Energiekrise betroffen, sondern auch das ehrenamtliche Engagement vieler Vereine in unserer Region steht bei den steigenden Kosten auf der Kippe. Die lokalen Vereine leisten wichtige Arbeit für das Gemeinwohl in unserer Region“, so Landrat Sören Meng.

„Wir danken allen, die mit Ihrer Spende eine wichtige Hilfe für unsere Vereinen geleistet haben. Und wir danken bei dieser Gelegenheit allen Ehrenamtlichen, die sich für unser Gemeinwohl stark machen und somit wahre Helden sind.“

Die Projekte und Vereine, die sich über eine Unterstützung freuen, sind sehr vielfältig. Die Renovierung des Jugendraumes des Jugendclub 77 Lautenbach, die medizinische Versorgung der Tierheimbewohner des Tierschutzvereins Neunkirchen Saar und Umgebung, die Anschaffung eines Anhängers zur Verpflegung von Einsatzkräften z.B. THW, Feuerwehr, Polizei, DRK und betroffene Bevölkerung bei Bränden, Hochwasser, Verkehrsunfällen und anderen Notfällen des Deutschen Roten Kreuzes Hüttigweiler-Hirzweiler, das Bauernhofprojekt des Fördervereins Kinderhaus im Wiesengrund Schiffweiler, die Erstellung und Betrieb eines Gewächshauses mit Kindern und Jugendlichen durch den Obst- und Gartenbauverein Eppelborn e.V. sind nur einige Beispiele für tolle und wichtige Projekte, die von den Spenden profitieren.

Weitere Informationen:

www.meine-helden-sparkasse.de

Ihr Ansprechpartner:

Marko Becker
Leiter Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Neunkirchen
mail: marko.becker@spk-neunkirchen.de